

150 adjoints administratifs envahissent les locaux de La Défense !



Mobilisation à la DRH avant la CAP nationale du 21 juin 2012

L'audience entre les représentants du personnel et le directeur-adjoint à la DRH a été placée sous la surveillance d'environ 150 adjoints de Paris et sa région.

Cette nouvelle mobilisation, de par son ampleur et sa tonalité, a incontestablement surpris l'Administration qui semble avoir enfin pris la mesure du malaise profond des adjoints.

Avec ce rassemblement, les adjoints administratifs ont à nouveau exprimé leur colère face au traitement qui leur est réservé par le ministère, et montré leur détermination à ne pas accepté d'être traités avec mépris.

Sans réponse sérieuse à leurs revendications, les adjoints administratifs et leurs représentants ont d'ores et déjà pris date pour la rentrée et promis de revenir en plus grand nombre...

Respect, égalité, fierté, dignité !